

2024年10月10日

鈴木福くんが名古屋市民に愛されるローカル長寿番組「おもてなし隊なごや」に出演。放送開始から14年を経て、ついに初のスペシャル番組化を果たした「おもてなし隊なごや」。400年の時を経て蘇った織田信長ら武将たちと鈴木福4兄妹が出演し、10月14日月曜スポーツの日に放送します。



400年の時を経て戦国から現代に蘇った織田信長が平和な名古屋の生活に慣れ親しんでいたところ。忍びの福4兄妹から名古屋を攻めに異国が大挙してやってくる知らせを受ける。突然の一報に動揺する信長。更なる情報を福たちに調べるよう命ずる。しかしそのことによって驚愕の計画が明らかになるのだった…。



写真左上から徳川家康 織田信長 豊臣秀吉
左下から 鈴木福 夢 楽 誉

放送開始から14年。ついに初のスペシャル番組化を果たす「おもてなし隊なごや」織田信長、豊臣秀吉、徳川家康など名古屋に縁を持つ熱き武将たちが今回紹介するのは、2年後の2026年に開催が迫った「愛知・名古屋2026 アジア競技大会」。大まかにいえば、オリンピックのアジアだけバージョンと言える大会について探っていく。今回は「おもてなし隊なごやスペシャル」ということで鈴木福4兄妹も参加してのスペシャル版。福4兄妹は信長が頼りにする忍者たちということで名古屋の街を駆け巡る。アジア競技大会の為に改装中の瑞穂公園陸上競技場に潜入したりアジア競技大会で4連覇を果たしたレジェンド吉田沙保里さんを取材したりオリンピックでも話題になった新競技プレイキンに励む中学生にその極意を教えしてもらったり、アジア競技大会に参加予定の国々の人々にその国のことを教えってもらったりします。

2024年10月10日



「おもてなし隊なごやスペシャル 鈴木福4兄妹参上 愛知・名古屋 2026 アジア競技大会」

放送は2024年10月14日（月 スポーツの日）午前9時55分から0Aです。お楽しみに！！



【織田信長コメント】

『おもてなし隊なごや』初の特別版（スペシャル）誠に嬉しく思う。

2年後に開催される「愛知・名古屋 2026 アジア競技大会」。これまさに世界の強豪を間近に見る好機である、さらには有志にて運営参加（ボランティア参加）も可能とな。これを気に名古屋の若い世代に、国際交流にて世界に目を向けるきっかけとなる事を期待しておる。

◎「名古屋おもてなし武将隊」

2009年の結成以来、名古屋市民には馴染みの存在となっている「名古屋おもてなし武将隊」。名古屋の魅力を全国に発信するために活動しています。

メンバーは、織田信長・豊臣秀吉・徳川家康・前田利家・加藤清正・前田慶次の名古屋にゆかりのある6武将と陣笠隊（足軽）4名の合計10名。

毎日、名古屋城にて観光客のお出迎えや記念撮影などの「おもてなし」を行っているほか土日祝日には臨場感あふれる殺陣や寸劇、甲冑ダンスなどのパフォーマンス「おもてなし演武」を行っています。

<番組概要>

■タイトル：おもてなし隊なごやスペシャル 鈴木福4兄妹参上 愛知・名古屋 2026 アジア競技大会

■放送日：2024年10月14日（月・祝） 午前9時55分～10時25分

■公式サイト：https://www.nagoyatv.com/omotenashi/202410_SP/

■公式X：<https://x.com/omotenashitai18>